

WINTER SPENDE 2024/25



SPENDEN SIE JETZT!

Selbstverständlich können Sie über Alumni Freiburg e.V.
mit Ihrer Spende auch Studierendenprojekte unterstützen.

Sie können Ihre Spende auf das folgende Konto überweisen
(Stichwort: "Spende Uniseum" oder "Spende Studierendenprojekte"):

Sparkasse Freiburg - Nördlicher Breisgau: IBAN: DE92 6805 0101 0014 0016 00

Weitere Informationen unter: www.alumni-foerdern.uni-freiburg.de/jetzt-spenden



Alumni Freiburg e.V.
Haus zur Lieben Hand
Löwenstraße 16
79098 Freiburg

in @AlumniFreiburg
f @AlumniFreiburg
 alumni@uni-freiburg.de

Gemeinsam Geschichte bewahren: Ihre Spende für das Uniseum Freiburg

Das Uniseum Freiburg ist weit mehr als ein Museum – es ist ein Ort der Begegnung, ein Tor zur über 500-jährigen Geschichte der Albert-Ludwigs-Universität und ein Raum, der von Lehrenden, Studierenden, Forschenden sowie Alumni kontinuierlich mitgestaltet wird. Das Uniseum fördert den Dialog zwischen Universität und Stadt, Alumni und Studierenden.

Damit dieser besondere Ort auch in Zukunft faszinierende Geschichten erzählt, braucht es Ihre Unterstützung!



Foto: Jonas Schneider

Das auf der Vorderseite dargestellte Motto des ersten Rektors Matthäus Hummel findet sich im Eingangsbereich des Uniseums und führt in einen Kubus, in dem die vier Fakultäten der Albertina vorgestellt werden.

Ihre Spende gibt Tradition und Innovation eine Bühne

Von der Gründung der Albert-Ludwigs-Universität zu aktueller Forschung: das Uniseum lädt Interessierte zu einem kostenfreien Rundgang durch mehr als 500 Jahre Universitäts- und Wissenschaftsgeschichte ein und ermöglicht im Rahmen wechselnder Sonderausstellungen Zugang zu derzeitigen Forschungsprojekten. Zur Erneuerung und Erweiterung einzelner Ausstellungsbereiche bitten wir um Ihre Spende:

Aktualisierung der „Who-is-Who-Wand“

Die Schautafel lädt zum Raten und Entdecken ein. Sie zeigt berühmte Alumni der Universität während ihrer Studienzeit. Ihre Spende hilft, die Schautafel zu aktualisieren.

Goldmünze anlässlich 500 Jahren Universität Freiburg

Wussten Sie, dass im Jahr 1957 zum 500-jährigen Bestehen der Universität Freiburg eine Goldmünze geprägt wurde? Diese Münze wurde damals im Rahmen der Feierlichkeiten auch an Bundeskanzler Konrad Adenauer, Bundespräsident Theodor Heuss und Innenminister Gerhard Schröder überreicht. Nur zwölf Jahre nach dem Zweiten Weltkrieg war die Jubiläumsfeier eine besondere Veranstaltung. Die Münze ist nicht nur selten, sondern auch ein einzigartiges Symbol der Nachkriegszeit und des Wiederaufbaus. Nun bietet sich dem Uniseum die einmalige Gelegenheit, eine der Münzen zu erwerben und so Geschichte für heutige und künftige Generationen erlebbar zu machen.

Restaurierung eines historischen Gemäldes

Ein Apostelbildnis aus dem 17. Jahrhundert, das den Heiligen Thomas zeigt, konnte als eines von wenigen Stücken nach dem Brand der Universitätskirche 1944 aus dieser gerettet werden. Es soll wieder in altem Glanz erstrahlen – mit Ihrer Unterstützung wird das möglich.